

## ORGANIZA LOS SIGUIENTES ENUNCIADOS SEGÚN CORRESPONDA EN EL CUADRO

La televisión nos tantaliza, quedamos como prendados de ella. Este efecto entre mágico y maléfico es obra, creo, del exceso de la luz que con su intensidad nos toma.

Entre el bien y el mal

La uniformidad que viene con la globalización hace que las diferencias culturales desaparezcan en el mal sentido, la diversidad nos permite ver otras perspectivas.

No solamente es adictiva, sino que llena de incertidumbre a todo aquel que la consume porque poco a poco la sociedad se va perdiendo en una guerra donde es víctima y va perdiendo sus valores ante la incapacidad de reaccionar.

A medida que nos relacionamos de manera abstracta más nos alejamos del corazón de las cosas

Nos quita las ganas de trabajar en alguna artesanía, leer un libro, arreglar algo de la casa mientras se escucha música

Los antiguos valores

siempre rondaremos entre el bien y el mal, entre las hazañas que podemos lograr en favor de todo el planeta y entre las más temibles acciones que podemos cometer en contra de nuestros congéneres

TÍTULOS	ARGUMENTOS	CONCLUSIONES